



2011.4.23(土)

福島県郡山市ビッグアイ

震災直後にもかかわらず、

多くのエンジニアが集結した。

エフスタと東北情報セキュリティ勉強会との合同勉強会は二回目となります。東日本大震災直後ということもあり、開催できるかどうか難しい選択を迫られてました。しかし、開催して欲しいという多くの声があり開催を決断しました。

一生涯にとってこういった勉強会が開催できたこと、原発や放射能の影響もあるなかたくさんのエンジニアが参加してくれたことに感謝しています。

そして、各コミュニティのスタッフの方、協力してくださった皆さん、ありがとうございました。

来てくれて
本当にありがとう！

八巻雄哉
やっぱりプログラ
ミングが好き！

誰もが通る原点
がある。

コンピュータに初めて触れたとき、きっかけはそれぞれあると思います。しかし動いたときの感動は誰でも同じ。自分で初めて作るプログラムそれが動いたとき、その気持はきっと今でも一緒です。

僕達が新しい技術を学ぶのもそこに楽しさや嬉しいという感情があるからです。そんな気持ちを思い出させてくれるセッションでした。みんなでそれをこれからの世代にも伝えていきましょう。



福島、東北のエンジニアが語る！
「今こそつなげよう、エンジニアの輪！」
勉強会レポート

ITスキルアップ応援コミュニティ
「エフスタ!!」

×
東北情報セキュリティ勉強会
合同勉強会2011春

勉強会 2011 春

ファイト！ふくしま
立ちあがろう！東北



エンジニア座談会

ルーレットで決められたお題にパネラーが答えていくパネルディスカッション。原発問題やぼぼポーンな話までシリアスに、楽しくトークが繰り広げられました。

いろいろな視点で物事を感じる事、たくさんの人の意見を聞くことが大切ということがわかりました。

原発の会見でもプレゼン力が大事という意見には納得。

ルーレットアプリのしょぼさに失笑が！次回は仕様変更して帰ってきますよ。

ライトニングトーク

ほとんどの方がエフスタでは初のライトニングトーク。かなり嬉しいです。これからもよろしくおねがいします。放射能問題、震災時の事、オペラブラウザ、DB スペシャリスト試験、北海道での勉強会、シンプルな本質、ボウリングなど多種多様で楽しく為になる話がたくさんありました。ぜひ次回はみなさんもトライ・ザ・ライトニングトーク！

みんなでトーク

震災に何をしていたか？これから復興おける IT の活用などをテーマとしてチームディスカッションしました。

時間がかかなり少ない中、まっちゃだいふくさんの進行もありそれぞれのチームで様々な良い意見が出ました。初対面でも意外と話せますし、仲良くなれます。こういった参加する勉強会って大切だと感じさせてくれます。

今回のレポートは勉強会の多くの内容を伝えられていません。スタッフの代わりにまとめて下さった"ankopanda さんのblog"(<http://d.hatena.ne.jp/ankopanda/20110428>) @IT の"いま、IT エンジニアにできることは？「ファイト！ ふくしま」、エフスタ!!勉強会に見るエンジニアの力"(<http://www.atmarkit.co.jp/news/201105/20/fsta.html>)の記事を見ていただければ内容、雰囲気がたくさん伝わります。その他 twitter や blog でのご紹介など皆さんには本当にお世話になりました。